

Instan a apoyar medidas para enfrentar sequía en Bolivia



La Paz, 19 sep (RHC) La ministra boliviana de Medio Ambiente y Agua, Alexandra Moreira, alertó sobre las consecuencias de la sequía para este país andino e instó a las autoridades locales a apoyar las medidas implementadas para enfrentar ese fenómeno.

Expertos del Panel Intergubernamental de Cambio Climático de la Organización Mundial de Meteorología informaron que la escasez de lluvias continuará. Por tanto, la inversión en agua debe ser tratada como un tema estratégico por los gobiernos departamentales, afirmó.

La titular destacó programas impulsados por la dirección del país como Mi Agua y Mi Riego, los cuales impiden que los daños causados por la sequía sean mayores.

Dichas iniciativas están orientadas a garantizar el acceso al preciado líquido en comunidades apartadas y a impulsar el desarrollo productivo.

Según el director del Fondo Nacional de Inversión Productiva y Social, Vladimir Sánchez, el gobierno del presidente Evo Morales destinó alrededor de cuatro mil millones de bolivianos (576 millones de dólares) a esos proyectos, los cuales beneficiaron a más de 400 mil familias.

Como parte de Mi Agua, fueron construidas 166 mil 325 conexiones domiciliarias y ocho mil 38 piletas, además de dar cobertura a 42 mil 661 hectáreas, precisó.

Lo anterior permitió proteger a más de un millón de personas de las afectaciones de la intensa sequía que afecta varias regiones del país, añadió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/106185-istan-a-apoyar-medidas-para-enfrentar-sequia-en-bolivia>



Radio Habana Cuba